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ОТВЕТИМ УДАРНЫМ ТРУДОМ
выполнить
ОСНОВНУЮ 
ЗАДАЧУ

Н 11р<м‘к і (* Основные направ- 
іония экономического и соц и аль
ного раш итин  (Ки іІ*  на 1П8І 
1(.)8Г> годы и на период до Р.і'.Н) 
года» есть такие строчки: 
черной мг га і іургпіі і л авн ы м  па 
правлением дальнейшего раз
вития должно стать  коренное 
ул үчш ен ие качества  и увеличе  
ние вы п уска  эф ф ективны х видов 
ме гал лонрод укң іи і».

і и слова гюлнос і мо о і носятся 
к нашей фабрике. Наша оиьп 
но промышленная установка 
про ш аш ачоиа для отработки 
і ехнологпчеекоіі схемы полүче 
нин автоклавнровапных окаты
шей II испытания И р Н Н Ц И И П і І Л  Ы І О  
Н О ВОГО  I ( ‘ X П О Л О Г И Ч С С К о Г о  о б о р у
тования.

НАЧЕСТВУ
БОЛЬШЕ
внимания

В нашем коллективе с і і\ 
боной заинтересованностьи 
восприняли нроеі.т < ( Іепов 
ные направления жоночш 
веского и социального раз 
вптші СССР на 1981 198/3 
гг. н на период до 1 іНЮ го 
да» : )то док> мент огром
ной политической вал,ногти 
Пас. работников бытового 
го обслуживания. оешнліно 
заинтересовала восьмая г та 
вл «-Социально,' развитие и 
повышение народного благо 
состояния», и которой СГТІ. 
строки, касающиеся работ 
ников нашей отрасли - Зна 
пите. іыю у іучшіі 11, бы юн, л 
обслуживание. Увеличить 
объем реализации бытовых

ЗАБОТА 
0 НАШЕМ  
ЗДОРОВЬЕ

Проем Основные направ 
ленин -жономнчеіл.ого и 
социально! о развития
СССР на 1981 1ІІ8Г) годы и 
на период до 1! )!>() года - 
документ, который имеет 
значение для каждого о 
ветского че. іЛвека

Меня. і.аі, врача поди 
атра особенно ц.лю. шова ш
1 ловл '> да н.нейшем у лVли-" 
нии заботы о л.ешцші і\ 
матерях, о детях. Частично 
оплачиваемый отпуск по 
уходу за ребенком до года 
работа неполную неделю, 
работа на дом\ все іто
ІЮ ЗВ О . ІІГГ  Л .е іІЩ Ш ІЛ М  ОН ! -н е
времени уделять детям зіы  
лит, ма. іыпш б\ ду і раі ги

С 16 по 20 декабря 1980 го
да по решению коллегии Ми
нистерства цветной метатлур- 
гии К'азССР на медно-хими 
ческом комбинате в Усть Талов- 
ке, что в Восточно-Казахстано 
кой области, будет проведена 
трудовая пахта. посвяшепная
XXVI ьезду КПСС. I I ......
рас.ін в ней примет участие и 
бригадир жипажа жекаватора 
. V I ?  Козыревского рудника 
Краснооктябрьского бокси гово- 
го рудоуправления Василий 
Иванович Зеленков Он неодно
кратный победитель еоциа.пн 
тнческого соревнования па 
предприятии, в области и но 
республике Его имя вписано в 
Золотую книг\ Почета КазССР.

Свои богатый опыт Вас плий 
Иванович в качестве наставни
ка передает молодежи, и у.м 
не один рабочий благодаря ему 
приобрел профессию жчл.ава 
торщика.

На снимке: у  окскаватора 
В. 11. Зеленков (справа).

Фото А Фещенко



Первые проведенные \- наг 
испытания 11 о К' л.: а. 111 песовер 
шоп ноем» техііо.'іогші. проектное 
обору ювание имело существен  
пые недостатки. Коллектив 
на пн* и (фабрики проделал боль
шую рабоіу по реконструкции, 
замене оборудования, улучше  
ник) условий и безопасности 
жепл уатацип.

До Н)8() года пам приходилось 
работать по одиолпнеіі ітоіі схе 
ме используя временный бункер.
• )го выбывало болі.піпі- трудности 
при приеме концентрата в зим 
тіліі период. Пыли и зъяты  из 
технологии запарочные вагоны, 
проектированные лист и і у том 
«Үралмехапобр» и изготовленные 
па Лпсаковоком ГОКе, Мспользу 
емые сейчас полувагоны МНС. с 
разгрузкой через нижние люки  
находятся в тяжелом техническом 
состоянии Хотелось бы ускорить 
вве іепие в производство про
ектных запарочных вагонов

Со с іачей корпуса приемных 
бункеров возникли новые труд
ности из за ошибок в проекте. 
Не были смонтированы контор 
рельсы и,) железнодорожных пу 
тях. I>оіің(‘нтра і завозили ІПО 
тонными іумпкарпмп. При вы 
сокоіі влажности, резкой раз 
тру же ін* вғлдерживалн степ 
кп и ікчуіңие балки бункеров, 
которые нам приходилось поето 
янпо реконструпроватғ» Насту 
пила зима, а корпус приемных 
бункеров не отапливается. С на 
сі у плен нем холодов мы его за 
морозили и теперь единственный 
выход завозить концентрат 
автомобильным транспортом.

Подобных недоработок много 
на пашей фабрике. Нее ото, ко 
иечғю, мешает ритмичной работе 
Обсуждая проект осиовтшх па 
правлений, мы намечаем меро 
приятия .по их устранению, 
стремимся к тому, чтобы выпол 
пігтғ» основную нашу задачу 
произвести партию высококаче 
ственных окатыніеіі для опытной 
плавки и получитғ» іюложитель 
пую оценку нашей продукции от 
металлургов.

ГГ. ЛЯЛИН, 
начальник смены

услуг примерно в 1 I 1,5 рл 
за. П овы ш ать качество ны- 
нолнения заказов и культу  
ру обслуживания >

1\Iы полны решимости пы 
полнить все задачи, которые 
поставит перед бытовиками  
X X V I  съезд. Прошедшие го 
ды десятой пятилетки иоьл 
вали, что наш коллектив не
плохо потрудился. Труж ени 
ки участка .V ’ М. который 
возглавляет .'I II. IП алати 
на, выполнили пятилетний  
план по рел іизацни у \ іуг 
населению ил (-> 17 ты сяч  
рублей Отлично грудятся 
бриглды по производству 
ковровых изделий В. С. I >у 
деной. А  А Меияевой.

Рлпортовалл о вынолне 
нии годового п.ғлнл комсо
мол ьско-.молодежи ля бригл 
да по пошиву верхней одеж
ды В . ПлллндиноГі Сіғрав- 
ляется с гіллном бриглдл по 
пошиву четкого іг іл т ь я  \1 
/I ('беды, о вой

В  нлшей рлботе клк во 
всякой другой, важно ка 
честно. М ы разработали ме 
роприятия С )ТОЙ недели 
вводится новая рабочая еди 
ница сменный маете]). Он 
будет держать под контро 
чем качество выпо ш еіш я за 
клзов следить, чтобы изде 
лия были готовы в срок, 
вести специальный график 
учета ежедневной выработ
ки работницами

Польше внимания ста ғи 
уделять мы и молодым сие 
циа.іистлм Если рлныне мо
лодая девушкл. прніпедінля 
нл прлктику выполняли сл- 
мые легкие оиерлции, го 
теперь мы создлем из них 
бриглду. Сейчлс бриглду 
практиклнтои возглавляет С 
Кліцегуловл. .'Ото значитель
но быстрее позволяет деву 
шкам освоиться в коллекти 
ве. хороіно узнать свою рл 
боту

Л. РА С ГІЕРТО ВА , 
главный инженер 

быткомбината.

оолее ’.Лороі.ММИ
Говори і ся и про» і і о 

дальнейшем ул уч тен и и  ме 
діщннсғ.оіо об гуживания 

Э то стл віг і перед врачами  
новые злдлчи но совершен 
ствовлншо нашей рлботы. 
ҒГо в то же время говорит
О ТОМ. ЧТО И ДЛЛЫІІе буд ут
создаваться все уелови>і д ія 
того, чтобы мы не только ус 
пешно лечили, но И предун 
реждали злболеилния.

О том. клк на деле о су 
щ ествляю тся нллны и іргин 
по улучш ению  медициной)- 
го обслуживания мож'ію с у 
дить на примере нашего го 
рода Очень многое измени
лось за десятую  пятилетку  
в нашей детской поликлини
ке Получили мі>ғ новое про
сторное здание. Гнило у нас 
ш есть участков, сейчас их 
де< і гі Г<> сть, \ сан о̂і 
участкового врача уменьши  
лось количество обслуж ива
емых детей Врач получил  
возможность лучше4 знать 
каждого ребенка, успешнее 
заботиться О его здоровье

Прием ведут у нас и вра 
чн узких снециа іыю стей  
хирург, окулист. отоларин
голог. К» гь ( вой рентгенкаби- 
нет. физиотерапевтический  
кабинет. . ілборл торияь

Немало злдач и нл буду
щее. нл новую пятилетку. 
Нужен  нлм елнлторный дот 
ский елд, неврологический  
клбинет

IІО. ІОЖИ Те IЫІІ>|е ІОЗмеіК
ния за последние пять іеі 
зллог того, что осущ ествят  
ся и длльнейшие нлши ила 
иы. осущ ествится каждое 
слово нового проекта.

Не шка забо'і а госу даре г 
ва о здоровье детей, боль 
шие задачи стояі іК'ред ме 
дицинскими работниками

В Ж УКО ВА .
зав детской 

поликлиникой.

С ТРУДОВОЙ ПОБЕДОЙ!
Коллективу грудящихся, инженерно технических ра

ботников и слу жащих Крас пооктябрьского бокситового 
рудоуправления

(орогтіі: тонмчііңіі!
Горячо и сердечно п<> і ірав

л я е м  в а с  с н о в о й  і р у д о в о й  п о 

п е  і . і і і  д о с р о ч  ні)і  м в ғ и и о . і н е  

п н е м  п л а н а  и  с о ц и а л н п  пло
с к и х  о б я з а т е л ғ . с т в  ғға с в е р 
ш а ю щ и й  1 "  [ і е с я  К )|( И I ТИЛСТ-

К11.
<і іекабря вашим коллекти

вов! выполнен годовой план по 
выпуску валовой и товарной 
продукции па М І/ і проц, но 
іобкг^е бокситов на 1 < >12.0 
проц. П о  о і грузке о о і ч с і і  і а па 
Iп 1 .. проц.. Щебня на Ю2.7 
проц по ба ыпсовой прибыли 
па 112 проц.

Радует, что коллектив ру 
іоуправлеғғпя не остағіавлива 
егся па достиі н у т о м  и усилп- 
васі борғ.бу за достижение 
нанвысшей >ффоктпвиостп и 
качества производства. Го
ГОРОДСКОЙ
комитет партии

НіВЯі'іі ДОС ТОПИо ВС'І ре I II I I.
\ \ \  I с ьезд КІ1< < . вы взяли  
обязательство ю конца года 
доиолнптолығо к плану выну 
с и т ,  іоварпой и валовой про 
іүкғ іп н  на сумму ГіГ»Г) гыс'яч 

р\ б. К и. добьп к и оті рузп I к 
ЗПНЧИТ('ЛҒ»НО(‘ Количество бок..
ста . щебня - 30 тысяч
кубомсіров, ПОЛУЧИТЬ )<НІ ТЫ 
сяч рубле»! прибыли.

Поздравляя вас. выражаем  
уверенное і ғ». что. мобилизовав 
все свои силы и иснолғ*зуя 
внутренние резервы, вы ві»ғ- 
нолшғте свое обязательство и 
тем с а мым создадите прочный 
фундамент для успешного 
осуществления планов один 
на іцатоіі пятилетки.

О і всей хуши желаем вам 
іа.іыіепших успехов в труде, 

хорошего здоровғ.я, счастья в
ЛИЧНОЙ /КНЗІГИ.
совят

II \РОДІІЫХ ДЕПУТАТОВ
*нмнтммммммимм»мш«мнмжммммммммнімит м н >ж н «мми»жнті»Д



о  Д О КЛА Д Е первого секре.
*^таря городского комитета 

партии Л. И. Ф И Л А Т О ВА  на
пятой городской партийной 
конференции была подробно и 
глубоко (Проанализирована дея
тельность городского комитета 
партии по выполнению задач, 
поставленных X X V  съездом 
КПСС и последующими Плену
мами ЦК КПСС по дальней
шему усилению организатор
ской и политической работы по 
мобилизации коммунистов и 
всех трудящихся на всемерное 
повышение эффективности про
изводства, успешное выпол
нение плановых заданий и со
циалистических обязательств 
107!) -80 і'одов и "пятилетки в 
целом.

Под руководством городской 
партийной организации трудя
щиеся города успешно завер
шают пятилетнее задание и при 
нятые социалистические обя
зательства.

За годы десятой пятилетки 
объем промышленного произ
водства в городе возрос более 
чем в 2 раза. Производитель
ность труда в промышленности 
выросла на 52 процента.

Промышленность города до_ 
срочно в октябре текущего года 
выполнила пятилетний план по 
производству товарной продук
ции и 24 ноября по ее реали
зации. Это большое достижение 
трудящихся города по достой
ной встрече X X V I съезда КПСС 
и XV съезда компартии Казах
стана. Весомый вклад в этот 
успех внес коллектив Лисаков- 
ского горно - обогатительного 
комбината. На протяжении всей 
пятилетки коллектив ЛГО Ка 
идет в авангарде Всесоюзного 
социалистического соревнова
ния среди предприятий черной 
.металлургии СССР. За этот 
период производство товарной 
железной руды возросло более 
чем в 2,5 раза.

Успешно заканчивают деся
тую пятилетку трудящиеся 
Краснооктябрьского бокситово. 
го рудоуправления. Этот кол
лектив постоянно выполняет 
производственное задание, уве
личил объем .производства в 2,1 
раза.

Ленина», «60-летию Казахской 
ССР и Компартии Казахстана», 
«X X V I съезду КПСС — 26 
ударных недель».

11 управления и цеха, 66 
участков и смен, 263 бригады, 
свыше 8 тысяч человек вклю
чились в предсъездовское со
ревнование. Трудовые коллек
тивы горно _ обогатительного 
комбината, треста «Лисаковск- 
рудстрой Краснооктябрьско
го бокситового рудоуправления, 
монтажных управлений < Каз- 
механомонтаж» и «Стальмон- 
таж», дорожно _ строительного 
управления, автотранспортного 
предприятия, выполнив пяти- 
летний план по производству, 
работают с перевыполнением.

В авангарде соревнования 
идут экипаж экскаватора ка
валера ордена Трудового Крас, 
ного Знамени А. В. Анисимо
ва, выполнившего за пятилетку

I 2 годовых норм, бригады 
В, П. Биличенко из «Казсталь- 
монтажа», А. А. Бобб из 
«Казмеханомонтажа», И. В. 
Филимончика из СУ «Пром- 
строй-1», экипаж экскаватора 
рудника ЛГО Ка А. П. Семерд 
/Киева, бригады обжигальщ иков 
фабрики обжига Е. II. ІІеташ 
ко, водителей БелАЗ-540 
Краснооктябрьского боксито
вого рудоуправления А. А. 
Кадошникова.

Наряду с успехами в докла
де отмечались и недостатки. 
Не все трудовые коллективы 
ритмично работали в течение 
года. ежемесячно выпол
няли производственные зада
ния. Так, в 1979 году 4 из 6 
промышленных предприятий не 
выполнил)! месячные планы по 
одному или двум важнейшим 
технико - экономическим пока
зателям. В текущем году еже
месячно в среднем 6 цехов, 18 
бригад, около 150 сдельщиков 
срывают плановые задания.

ного строительства. Отдельные 
объекты сдаются несвоевремен
но, с большими недоделками.

-Пуск запланированных объ
ектов в срок — это главная 
задача партийной организа
ции, хозяйственных руководи
телей треста <■ Лисаковскруд- 
строй» и его субподрядных 
организаций.

В недостатках строительного 
производства частично повин
ны и заказчики, которые по
ставляют некачественную про_ 
ектно - сметную документа
цию, распыляют выделенные 
капиталовложения по многочис
ленным объектам. несвоевре
менно комплектуют необхо
димым оборудованием и мате 
риалами.

Большими резервами распо 
лагают паши промышленные 
предприятия, строительные ор 
гаиизации — улучшение ис

пользования оборудования, 
реконструкция участков произ
водства, внедрение передового 
опыта и новой техники. За 
счет сокращения потерь рабо
чего времени можно добивать 
ся дальнейшего роста произво
дительности труда. Парткомам, 
партийным организациям, хо- 
зя й стве иным ру ково д ите л я м 
необходимо улучшить органи
заторскую работу по охране 
труда и технике безопасности, 
повысить требовательность за 
соблюдением производствен
ной и трудовой дисциплины, 
принять меры по сокращению 
непроизводительных потерь 
рабочего времени.

Делом чести всех партийных, 
общественных, хозяйственных 
руководителей должна быть 
борьба за качество, за всемер
ное повышение эффективности 
производства. Требует улуч
шения качества продукция, вы
пускаемая па хлебозаводе, гор

годно в городе проводятся ме
тодические конференции. За 
последние годы эффективнее 
стали использовать в парторга 
низациих моральные и матери
альные стимулы пропаганди
стского труда.

Совершенствуя руководство 
политической учебой, партий
ные организации опираются в 
своей работе на кабинеты по
литического просвещения и 
экономических знаний. Насто
ящими центрами методической 
и массово - политической ра
боты стали такие кабинеты в 
Л ГОКе.

Первичные партийные орга
низации, парткомы стали чаще 
и более конкретно на заседа 
ниях, бюро, собраниях рас
сматривать вопросы учебы.

Анализ показал, что слуша 
телн политических и экономи
ческих школ стали более ак

тивио участвовать в общест
венной работе, проявлять инп 
циативу и творчество в реше
нии производственных вопро
сов.

Однако, в ряде партийных 
организаций занятия проводят
ся на низком уровне. Не обо
рудованы кабинеты политпро
свещения па общественных на
чалах, недостаточно использу
ются технические средства и 
наглядные пособия. Это отно
сится к таким организациям, 
как хлебозавод, гормолзавод, 
горбыткомбинат.

С каждым годом улучшается 
политическое информирование 
трудящихся. Сегодня слово 
партии в массы несут 372 по
литинформатора, 112 агитато
ров. Все они л о с т о- 
я н н о совершенствуют свое 
мастерство.

Год от года улучшает работу 
городская организация общест
ва «Знание». За последние 2 
гола она выросла с 180 до

парторганизациях ЛГОКа, тре
ста «Лиеаковскрудетрой», 
предприятия Западных элект 
рических сетей, школ, авто 
транспортных предприятий.

Больше стало уделяться 
внимания работе с письмами, 
предложениями и заявлениями 
трудящихся.

Под постоянным вниманием 
горкома партии, первичных 
партийных организаций пахо 
дится многообразная деятель 
ность профсоюзов. Регулярно 
заслушиваются отчеты проф
союзных комитетов на па[5т 
собраниях и бюро. Предстоит 
и дальше улучшать руковод
ство профсоюзными организа 
циями, повышать их роль в 
развитии инициативы и твор 
ческой активности трудящих 
ся. организации социалистиче 
ско т  соревнования и движения 
за коммунистическое отноше

ние к труду.
Повседневное руководство 

городской комсомольской орга 
низацией, насчитывающей в 
своих рядах 4189 комсомоль 
цев, важная составная часть 
работы городского комитета 
Компартии Казахстана. ІІосто 
янно уделялось внимание под
бору комсомольских кадров, 
укреплению партийного ядра в 
комсомольских организациях.

Городской комитет партии 
направляет работу городского 
комитета народного контроля на 
борьбу с бесхозяйственностью, 
за сохранность социалистичес 
кой собственности, на вьТявленнс 
причин выпуска продукции 
низкого качества. Большим 
уважением в городе пользуются 
народные контролеры II. М 
Бойко, А. Г. Бурденюк, А. П. 
Ратуш, П. Ф. Печерпый. Уси 
. I и лея спрос с должностных лиц 
за допущенные ими недостатки 
и нарушения. Однако, слабо 
еще осуществляется контроль

С V городской партийной конференции
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Широко внедряются про 
греосивные формы и методы 
труда для лучшего использова
нии автомобилей, повышения их 
технического состояния и гру
зоподъемности, обслуживания и 
ремонта на автотранспортных 
лредприятиях города. Это по
зволило за пять л(*т повысить 
производительность труда па 
:іВ процентов, довести объем 
грузовых перевозок до 7 млн. 
тонн.

Выполняют производственные 
задания и железнодорожники 
станции имени Майлина. План 
по погрузке возіюс там на 59 
процентов к уровню 1975 го 
да, сверх задания вывезено бо
лее 116 тонн грузов, условно 
сэкономлено 7330 вагонов.

Большая работа проделана 
в капитальном строительстве. 
Трест «Лисаковскрудстрой» 
освоил за пятилетку более- чем 
на 85 млн. рублей строитель
но - монтажных работ. В строй 
действующих введены опытная 
фабрика безобжиговых окаты
шей, фабрика обжиг - магнит
ного обогащения, Верхне _ То
больское водохранилище, гор- 
молзавод на 50 тонн молока в 
смену, более 50 тысяч квад
ратных метров жилья и ряд 
объектов социально - культур
ного назначения.

Успешным стал для города и
1980 год. План по объему 
производства за 10 месяцев вы 
полнен на 105 процентов, при
рост валовой продукции соста
вил 2,8 млн. рублей.

В докладе подчеркивается, 
что достигнутые успехи в вы
полнении пяггилетних заданий 
стали возможны благодаря 
большой организаторской и 
политической работе партийных, 
профсоюзных, комсомольских 
организаций, хозяйственных ор
ганов, сумевших вовлечь всех 
трудящихся города в социали
стическое соревнование.

Самый широкий отклик на
шли в городе патриотические 
почины «Пятилетке качества — 
рабочую гарантию», «За до
стойную встречу 110-й годов
щины со дня рождения В. И.

Много серьезных недостатков в 
работе заводов Ж БИ-3 и 
крупнопанельного домострое 
ния. Партийные организации 
и руководство заводов недоста 
точно используют внутренние 
резервы.

В прошедшем и текущем го
дах не выполнялись в отдель
ные месяцы планы управлени 
ем механизированных работ, 
строительными управлениями 
« Промстрой-1 » и «Отдел 
строй». II хотя там немало 
объективных причин, нельзя 
забывать и о субъективных 
неорганизованности и больших 
впутрисменпых простоях.

Слабо внедряется в наших 
трудовых коллективах система 
«Работать без отстающих».

В отчетном периоде на пле
нумах и партактивах неодно
кратно говорилось, что еще не 
все парткомы, первичные пар
тийные организации, хозяйст
венные руководители последо
вательно, организованно и на
стойчиво работают над постав
ленными задачами, не всегда 
своевременно вникают в ко
ренные вопросы развития про
изводства, критически оцени
вают положение дел.

В текущем году на Лисаков. 
ском горно - обогатительном 
комбинате произведена ре
конструкция фабрики обжиг- 
магнитного обогащения. Однако 
это не дало пока желаемых 
результатов — производитель
ность по сырой руДе осталась 
без изменений, повысилось 
содержание железа в хвостах, 
снизился коэффициент исполь
зования рабочего времени. 
Причина этому низкая тех
нологическая дисциплина, сла
бое руководство со стороны 
инженерно - технических ра 
ботников фабрики, неукомп
лектованность печи оборудова
нием.

Большие проблемы стоят пе
ред руководством комбината по 
обеспечению нормальной рабо
ты опытной фабрики окатышей.

Не полностью осваиваются 
по городу капитальные вложе
ния, растет объем незавершен-

молзаводе, заводах строитель 
ной индустрии.

За текущую пятилетку даль
нейшее развитие получило 
здравоохранение, просвещение, 
улучшились условия труда и 
быта горожан.

Вместе с тем в городе еще 
не в полной мере использу
ются имеющиеся возможности 
для удовлетворения возросших 
запросов людей в торговле и 
бытовом обслуживании.
ДА Л Е Е  докладчик остано

вился на том, как партий 
иыми организациями решаются 
вопросы идейно - политическо
го, трудового и нравственного 
воспитания.

Горком партии в деле ком
мунистического воспитания 
трудящихся руководствуется 
решениями X X V  съезда КПСС 
и последующими постановле
ниями Центрального Комите
та.

Разработаны конкретные ме
роприятия по выполнению по 
становления Центрального Ко 
митета «О повышении роли 
устной и политической агита 
цни в выполнении решений
X X V  съезда КПСС» и «О даль
нейшем \'лучшении идеологи 
ческой, политико _ воспита
тельной работы».

В идеологической деятель
ности партийных организаций 
ведущее место занимает марк- 
систско - ленинское образо
вание трудящихся. За послед 
ние годы качественно изменил
ся состав слушателей полит
школ. Все они занимаются в 
системе высшего и среднего 
звена, что свидетельствует о 
росте общеобразовательного и 
идейно . политического уровня 
трудящихся города. Решающая 
роль в повышении эффективно
сти марксистско _ ленинского 
и экономического образова 
ния принадлежит пропаганди
стам. Растет число руководите
лей политшкол со стажем ра
боты 5 и более лет. Большое 
внимание уделяется учебе про
пагандистов. Основная ее фор
ма — городская школа пропа
гандистского . мастерства. Еже-

220 лекторов. Активизировала 
свою работу внештатная лек 
торская группа горкома пар
тии.

В городе стали регулярно 
проводиться единые политдни. 
Набирают силу и опыт идеоло 
гические комиссии горкома 
партии и парткома треста «Ли
саковскрудстрой •>.

Вместе с тем в партийном 
руководстве устной полити
ческой агитацией имеются не- 
(<„ гатки. , Іапуюквются срывы 
политинформаций в управлении 
механизированных уабот, в 
ДСУ-50, на хлебозаводе. Низок 
уровень ряда политинформаций 
и лекций.

Имеются серьезные недо
статки в вопросах наставниче
ства. Иногда за молодыми 
рабочими опытных закрепля 
ют формально. Не получило 
должного распространения со
ревнование за звание «Лучший 
наставник молодежи».

Улучшилась деятельность 
культпросветуч рождений. Тра 
диционными стали вечера чест 
вования передовиков произвол 
ства, вечера для слушателей 
школ коммунистического тру
да, клубы выходного дня.

Несколько активизировали 
свою деятельность спортивные 
организации, однако уровень и 
темпы роста спортивно-массо 
вой и оздоровительной работы 
отстают от требований сегод
няшнего дня.

_ )А  О ТЧЕТН Ы Й  п е р и о д
^  городской комитет партии 

постоянно занимался совар 
шенствованием организацион
но - партийной работы.

В городской партийной орга 
низацни продолжает расти ко 
личеотво коммунистов и улуч 
шается их качественный состав. 
Созданы новые первичные пар
тийные организации. Улучшил
ся качественный состав пар
тийных секретарей. Постоянно 
проводится их учеба.

Повысилось качество собра
ний, возросла активность ком
мунистов в обсуждении вопро
сов. Положительный опыт про
ведения собраний накоплен в

за ходом выполнения государ 
ственных плановых заданий, 
контроль за использованием 
ілектрической и тепловой энер 
гии, всех видов топлива. Слабо 
руководят работой групп на
родного контроля парторгани
зации треста «Лисаковскруд 
строй», Краснооктябрьского
бо к с и то в о г о рудоуправления.

Горкомом партии оказыва 
.іась постоянная помощь адми
нистративным органам. Горот 
дел милиции укомплектован 
кадрами, увеличилась среди ра
ботников милиции партийная 
прослойка, повысился общеоб 
разовательный уровень и про
фессиональная подготовка лич
ного состава. В городе прово 
дится большая профилактиче
ская работа по охране общест
венного порядка. Но в этом 
деле еще не все удалось сде
лать. Совершаются различного 
рода преступления, нарушается 
правопорядок, не ведется на
стоящей борьбы с пьянством и 
алкоголизмом.

Городской партийной конфе 
ренции предшествовали отчет 
но выборные партийные соб
рания в первичных и цеховых 
организациях, в партгруппах. 
Отчеты и выборы в городе про
шли организованно. Пеобходи 
мо более полно использовать 
обобщенный в ходе отчетов п 
выборов опыт партийной рабо 
ты, развивать и дальше ими 
циативу и творчество комму 
нистов, повышать ответст 
вепность за порученное дело

Ориентируя трудовые кол
лективы на новые рубежи в 
развитии экономики и культу 
ры города, партийные оргатш 
зации призваны добиваться, 
чтобы каждый коммунист, тру 
дящийся видел в государствен
ном плане и свою личную про 
грамму, вносил достойный 
вклад в его выполнение. К 
этому призываеі проект ЦК 
КПСС к X X V I съезду партии 
«Основные направления эконо
мического и социального раз
вития СССР на 1081 1985 
годы и на период до 1990 го
да».
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УСПЕХИ 
И ЗАДАЧИ

За годы десятой пятилет 
ни наш комбинат из убыточ
ного стал рентабельным, од 
ним из передовых в стране.

Снизилась себестоимость 
концентрата. Производитель
ность труда возросла почти 
и два раза. Впервые в стра 
не была доказана возмож 
ность использования в про 
мышлениости обжиговой не 
чп ступенчато-взвешенного 
состояния для обогащения 
бедных окисленных руд и 
фабрики автоклавированных 
окатышей из обжиг-магнит 
ного концентрата.

Большие перемены про
изошли в социальной жиз
ни коллектива. Средняя зар 
плата трудящихся возросла 
па 25 процентов и состав 
іяет сейчас 210 рублей.
Партком, цеховые партий 

ные организации постоянно 
заботятся о повышении аван
гардной роли коммунистов 
на производстве Более 400 
членов КПСС, работающих 
непосредственно на произ
водстве, успешно выполни 
ют и перевыполняют зада
ния пятилетки. Трудящиеся 
комбината стали на трудо
вую вахту <'ХХУ1 съезду 
КП С С — 26 ударных недель».
В предсъездовском соревно 
вании участвуют все цехи 
комбината.

Одна из главных задач в
1 1 пятилетке ввод и освое
ние новых мощностей. Пре
дусматривается увеличить 
производство концентрата с 
5,5 млн. до 7 млн. 800 
тысяч тонн. Рост объема 
производства увеличится на 
■ 10 процентов по сравнению

У  П  Л  Е  11 И И Д  Е

СЛОВО к  
ЗАКАЗЧИКАМ

Работники треста «Лиса- 
ковскрудстрой» проделали 
немалую работу по выпол 
нению народнохозяйственных 
планов и социалистических 
обязательств.

За отчетный период еда 
ны в эксплуатацию объекты 
промышленного п культур 
но бытового назначения.

Конечно, не все у нас 
идет хорошо, немало недора 
бото-к, за которые трест 
справедливо критикуют. 
Администрация, партком 
треста примут все необходи
мые меры, чтобы устранить 
недостатки.

1981 год будет для нас 
особенным. Пам предстоит 
воплотить в жизнь постанов
ление ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР <>Об улуч 
шении планирования и уси
лении воздействия хозяй
ственного механизма на по
вышение эффективности и 
качества работ». В тресте 
подготовлены необходимые 
нормативные документы и 
отчеты. Сейчас резко возра
стает роль заказчика па 
стройке. Согласно постанов
лению основным показате
лем работы строителей ста
новится ввод объектов в 
эксплуатацию, а ведь глав
ным заинтересованным ли
цом, отвечающим за ввод, 
является заказчик, который 
к тому же юридически от
ветственен за ввод больше

ЛЕ_Г_А  ГО _В

СЛОЖНОСТИ 
РОСТА

Успешно работали в 10-й 
пятилетке трудящиеся Крас
нооктябрьского бокситового 
рудоуправления. Досрочно, 
1В августа 1980 г., коллектив 
рапортовал о выполнении 
нятилетнего плана и социа
листических обязательств, 
взятых в честь 60-летия 
Казахской ССР и Компар
тии Казахстана по произ
водству и реализации товар
ной продукции и добыче 
боксита.

Однако, имея положитель
ные результаты работы ру
доуправления, мы не сумели 
добиться выполнения плана 
всеми структурными под
разделениями. За 11 месяцев 
текущего года не оправились 
с выполнением плана кол
лективы Аятского и Белин
ского рудников, автотранс
портного цеха и строитель
но . монтажного управления. 
Основные причины тому — 
серьезные недостатки в ор
ганизации труда, большая 
аварийность горнотранс. 
портного оборудования и не
достаточное материально- 
техническое обеспечение.

Администрация. партий
ная, профсоюзная организа
ции принимают меры по 
улучшению работы отстаю
щих рудников, цехов, уча
стков.

Первостепенное значение 
для нашего предприятия 
имеет капитальное строи
тельство.

За последние два с поло
виной года введены в эксп
луатацию Ново - Козырев- 
екий карьер, автодорога Ок
тябрьский Белинский, 
рудник, детский сад, столо
вая, уложено около 6 кило
метров асфальта в поселке 
Октябрьском, построено бо 
лее 7 тысяч квадратных

В стране широко разверну
лось обсуждение проекта ЦК 
КПСС «Основные направле
ния экономического и социаль
ного развития СССР на 1981 - 
1985 годы и на период до 
1990 года». Всенародное об
суждение одного из основопола
гающих документов - ответ
ственный этап подготовки к 
X X V I съезду КПСС, реальное 
проявление . социалистической 
демократии, важное средство 
воспитания у советских людей 
чувства хозяина страны. К 
изучению и обсуждению проек
та «Основных направлений» 
приступили и слушатели пар
тийной, комсомольской и эко
номической учебы.

В системе партийного и эко
номического образования реко
мендуется дополнительно про
вести одно.два занятия, а за
тем широко использовать ма-

рационального использования 
производственного потенциала 
страны, всемерной экономии 
всех видов ресурсов и улучше
ния качества работы.

Следует обсудить намечае
мые партией меры по повыше
нию эффективности обществен
ного производства, переводу его 
на интенсивный путь развития, 
ускорению научно - техниче
ского прогресса как в основ
ном, так и во вспомогательном 
производстве.

Основные силы и ресурсы 
направляются на цели мирно 
го созидания, на подъем бла 
госостояния народа. Особое 
значение партия придает реше 
нию продовольственной проб 
лемы, дальнейшему развитию 
сельского хозяйства, всего аг
ропромышленного комплекса, 
повышению его эффективности. 
Предусмотрены ускоренные

і ір о п ш н д іш м  систніі,і
IIШИННОЙ У'ІІШ  II Ш І-
н о м ш к о г о  і т ш і і ш і
териалы документа при изуче
нии очередных тем учебных 
курсов. Эту работу следует 
проводить дифференцирован
но, с учетом форм учебы и ка
тегории слушателей. Обсужде
ние должно отличаться глубо
ким политическим содержани
ем, целенаправленностью, дело_ 
витостью и проводиться в тес
ной связи с перспективами со
ответствующей отрасли, конк
ретными задачами каждого кол
лектива.

Занятиям должна предше
ствовать вдумчивая самостоя
тельная работа слушателей над 
проектом ЦК КПСС. Сами же 
занятия целесообразно посвя-

тем-пы роста производства това 
ров народного потребления, 
высокий уровень жилищного 
строительства, серьезные меры 
по дальнейшему подъему на
родного образования, здраво
охранения, культуры, спорта

Непременным условием до
стижения производственных 
успехов является повышение 
уровня хозяйственной работы, 
воспитание у кадров деловито
сти, ответственности и пни 
циативы. Необходимо обратить 
особое внимание слушателей 
на осуществление комплекса 
мер по улучшению планирова
ния, совершенствованию хозяй 
ственного механизма.



с 1980 годом. Предстоит ос 
воить 87 млн. капитальных 
вложений, в том числе на
61 млн. строительно-моитаж 
ных работ, что значительно 
больше чем было освоено в
10 пятилетке.

У строителей нашего горо 
да есть практика и опыт 
по возведению крупных 
объектов. Однако, в послед 
ние годы строительство 
объектов комбината идет 
крайне медленно. В течение 
пятилетки в полном объеме 
выделялись средства на ввод 
лабораторного корпуса, но 
только в этом году он сдан 
в эксплуатацию. Аналогич 
ное положение сложилось со 
строительством цеха сетей 
и подстанций. План 1 1 ме
сяцев этого года по жилью 
освоен на 80 процентов, по 
детским садам на 25.

Особой заботой партийной 
организации комбината оста
ется совершенствование ра
боты по подбору и расста
новке кадров. У нас вошло 
в практику все назначения 
руководителей. перемеще
ние ответственных работни
ков рассматривать па сов
местном заседании админи
страции, парткома, профко
ма и комитета комсомола.

В ходе недавно прошед
ших отчетов и выборов ком
мунисты комбината вскрыли 
серьезные недостатки и упу
щения в работе администра
ции цехов и отделов, выска
зали ценные предложения 
по улучшению организатор
ской работы парткома и це
ховых партийных организа
ции. Все критические заме
чания и предложения были 
.проанализированы, по ним 
составлены мероприятия 
Это поможет сосредоточить 
все усилия на достойной 
встрече XX V I съезда КПСС 
и XV  съезда Компартии Ка
захстана

А. Ш П А К ,, 
секретарь парткома 

ЛГОКа.

чем подрядчик, л  что полу, 
чается у нас? К объектам, 
которые строятся годами, 
как база орса, у нас добав 
ляются все новые и новые 
аналогичные объекты.

Подобная картина и по 
Краснооктябрьскому бокси 
товому рудоуправлению. Нз 
всех объектов, начатых на 
площадках К В Р У , в 1981 
году обеспечиваются обо 
рудовапием лишь I

Партийный комитет, ад
министрацию треста глубоко 
волнует, что вот уже не
сколько лет, в связи с сок
ращением объема работ на 
Лисаковской площадке, мы 
не можем предоставить пол
ную загрузку своим подраз
делениям и в особенности 
субподрядным организаци
ям. В результате — потеря 
лучших кадров из-за вынуж
денных длительных коман
дировок, а также потеря 
подразделений управление 
«Сантехмонтаж» из-за ма
лого годового объема преоб
разовано в строительный 
участок Рудненского СМУ.

Мы очень внимательно от
неслись к загрузке ведущих 
субподрядных организаций 
при комплектовании плана
1981 года. При рассмотре
нии (проектов титульных 
списков по основным заказ
чикам все получалось хоро
шо. Но с получением спис
ков уточненных наступило 
разочарование. <• Стальмон 
таж» потерял целые объек
ты, а «Казмеханомонтаж» 
объем работ почти на 800 
тысяч рублей.

Мы просим наших за
казчиков еще раз взвесить 
все свои возможности и на
вести порядок в финансиро
вании своих объектов и в 
обеспечении материалами и 
оборудованием.

Ю. СЛАВЯН , 
управляющий трестом 
«Лисаковскрудстрой».

метров жилья.
Вместе с тем, за 1 1 ме 

сяцвв 1980 года план осво 
ения капитальных вложе
ний выполнен только на 88 
процентов, в том числе на 
строительно - монтажных 
работах на 99 процентов. 
Основные отставания про. 
изошли за счет невыполне 
ния плана трестом «Лиса
ковскрудстрой*, ДСУ-50 и 
другими предприятиями.

Медленными темпами ве
дется строительство главной 
понизительной станции,
внешнего водоснабжения и 
канализации Белинского
рудника, магазина промыш
ленных и непромышленных 
товаров, 12-квартирных жи
лых домов в Октябрьском, 
водонапорной башни в Крас, 
ногорске.

Снизили темпы строители, 
но следует отметить, что в 
ряде случаев есть в этом и 
наша вина — заказчика.

Большие и ответственные 
задачи стоят перед коллек
тивом нашего рудоуправле
ния в 11-й пятилетке 
ввод в эксплуатацию первых 
д в у х  пусковых комплексов 
Белинского рудника, дове
дение до проектной мощно
сти Аятского рудника, I 
очереди дробильно - сорти
ровочной фабрики на цент
ральной промплощадке.

Один из главных вопро
сов, на решении которого 
будет сосредоточено внима
ние коллектива, дальнейшее 
использование запасов руд 
Северного рудника, строи
тельство и ввод в эксплуа
тацию внешних инженерных 
сетей и коммуникаций.

Чтобы решить эти ответ
ственные задачи, мы долж
ны совместно с подрядчика
ми добиться безусловного 
освоения выделенных ка
питальных вложений, улуч
шать организацию труда и 
производства, материально- 
техническое обеспечение 
строящихся объектов.

К. И ТИ М ГЕН О В, 
директор К Б Р У .

тить обмену мнениями, коллек
тивному обсуждению основных 
положений, 'конкретных пред
ложений слушателей.

В ходе обсуждения необхо
димо глубоко осмыслить ре
зультаты минувшего пятиле
тия, которое займет достойное 
место в истории героических 
дел советского народа. Огром 
ный экономический, научно- 
технический и духовный по
тенциал страны, квалифициро 
ванные кадры позволяют в но
вом десятилетии решать еще 
более масштабные задачи ком
мунистического строительства. 
Проект открывает перспективу 
нашего уверенного движения 
вперед.

Большое место на занятиях 
должно быть отведено разъяс
нению и обсуждению задач 
экономического и социального 
развития страны. Важно рас
крыть преемственность эконо
мической стратегии партии, по
казать большие творческие 
возможности развитого социа
лизма, мирный, созидательный 
характер планов партии.

В восьмидесятые годы Ком
мунистическая партия будет 
последовательно продолжать 
курс на неуклонный подъем 
материального и культурного 
уровня жизни народа, создание 
лучших условий для всесторон 
него развития личности на ос
нове дальнейшего повышения 
эффективности всего общест
венного производства, роста 
производительности труда, со 
циальной и трудовой активно. 
сти советских людей.

Ответственным этапом на 
этом пути станет одиннадца
тая пятилетка. Пропагандисты 
призваны всесторонне рас
крыть главную задачу пятилет
ки — обеспечение дальнейшего 
роста благосостояния советских 
людей на основе устойчивого, 
поступательного развития на
родного хозяйства, ускорения 
научно - технического прогрес
са и перевода экономики на ин
тенсивный путь развития, более

Новые задачи требуют улуч 
шения всей организаторской 
и политической работы, даль 
непшего повышения роли тр\ 
довых коллективов, организо 
ванности и дисциплины, твор
ческой активности каждого ра 
ботинка.

Задача пропагандистов 
нацелить слушателей на актив
ное, заинтересованное обсуж 
дение проекта, поиск внутрен 
них резервов роста производи 
тельности труда, качества про
дукции. повышения фондоот
дачи, внедрения хозрасчета, 
снижения себестоимости, эко
номного, рационального расхо
дования сырья. материалов, 
электроэнергии и топлива. Все 
замечания и предложения слу
шателей должны быть тща
тельно изучены, обобщены и 
переданы в партийные комите
ты.

Изучение и обсуждение про
екта «Основных направлений- 
призвано способствовать новому 
подъему политической и тру 
довой активности слушателей, 
всех трудящихся. В помощь 
пропагандистам целесообразно 
провести семинары с выступле
ниями партийных, советских и 
хозяйственных работников, уче
ных по наиболее важным вогі 
росам экономического и соци
ального развития страны. Важ 
но вооружить пропагандистов 
конкретными материалами о 
деятельности партийных, совет
ских и хозяйственных органов 
на завершающем этапе десятой 
пятилетки, о подготовке к 
X X V I съезду КПСС, выпол 
нении планов и социалистиче 
ских обязательств.

Рекомендуется организовать 
в домах и кабинетах политиче 
ского просвещения, кабинетах 
экономических знаний, дворцах 
культуры, клубах и библиоте 
ках выставки матещгалов о 
проекте ЦК КПСС, об итогах 
выполнения заданий десятой 
пятилетки, о ходе социалист!» 
ческого соревнования в честь
X X V I съезда партии.



Развитие физической  
культуры  в городе

СПОРТ НА 
ЛИСАКОВСКОМ ГОКе

В наикмі стране уделяется 
большое внимание нравственно, 
му и трудовому воспитанию. 
Существенное значепие имеет и 
физическое воспитание. Важно, 
чтобы формирование нравствен 
пых качеств человека, осуще 
ствление трудового воспитания 
шло параллельно с физическим. 
Нашему обществу нужны не 
юлько морально здоровые люди, 
но и закаленные, развитые фи 
шческп.

Большие возможности для 
привлечения к постоянным заня 
іиям физической культурой, 
спортом заложены в спортивно- 
массовых мероприятиях. Волк

гти друг оі іруга. Па гаких со 
ревнованпнх начинающие спорт 
смены обретают веру н сноп си 
ли, добиваются высоких резулі. 
і атов.

ІСогда то начинали свои пү 11. 
в торг оі массовых спортивных 
мероприятий теперь нерспек кип 
мыт ребята, легкоатлеты С. Глад 
ков (тренер В. Борзов). 3. Заха 
рова (тренер В. Үртемьев), во 
лейболнсткп, члены школьной 
еборноіі .1, . Іобанова, И. Погано 
ва, М IСрасавипа .1. Пат урина 
(тренер 10. Наливкнн), члены 
сборной области по футболу 
( Будник, Г.. Геннп (тренер 
I’ Палбабян). бадминтоннсі ы

ОТ МАССОВОСТИ— К УСПЕХУ
нюе значение придает этому го
родской комитет физкультуры. 
Совместно с і оркомом комсомо 
ла разработан план спортивно 
массовых мероприятий.

В этом год\ их проведено 
одиннадцать. Состоялись сорев
нования «Золотая шайба», Бе 
лая ладья», «Кожаный мяч». 
«Старты надеж'д», спартакиада 
«Будущего воина», по зимнему и 
летнему многоборью ГТО, весен 
ипн кросс, посвященный Дню 
печати, легкоатлетические оста 
феты в честь Дня Победы и 60- 
летня Компартии Казахстана и 
республики, осенний кроет нака
нуне Дня комсомола.

Спортивно массовые .меро
приятия — это не секция, куда 
ходит 20-30 человек и где заня 
тпя проходят строго по програм 
ме. в строго отведенные дни и 
время. Прежде чем провести 
массовое спортивное меропрпя- 
гпе, нужно проделать большую 
организационную работу, чтобы 
соревнования стали праздником, 
запомнились. Ожидать хороших 
результатов и эффекта от сорев- 
пований можно лишь только в

члены еборноіі области \. Пав 
люк, 11. Дмитриев ( ірепер II. 
і Іуняйкпн)

Однако ік'е возможности, тало 
жепныо и массовых спортивных 
мероприятиях ілн развития пн 
тереса к занятиям физической 
культурой. используются. к 
сожалению, недостаточно. Многие 
соревнования органп іуются на 
спех, часто лишь для отчета В 
частности. :>то можно сказать о 
соревнованиях Полотая шайба». 
Кожаный мяч», спартакпа де 

«Будущий волн».
Кжегодно работники военкома 

та п юродского комитета ((ліз 
культуры проводят спартакиа 
и Будущий воин'» но резулі. 
дады желают лучшего Горком 
комсомола Д( >і \ЛФ пассивны, 
не проявляюі интереса \огя 
должны принимать самое актив 
ное участие в пх подготовке 
проведении

Все организационные вопросы 
по проведению детских соревно
ваний Золотая шайба•>, «.Кожа
ный мяч. должны решать домо
управление горком комсомола. 
Но работники ЖКО мало прояв-

П ОДВОДЯТ  
ИТОГИ ТУРИСТЫ

ПЕРВЕНСТВО ГОРОДА  
ПО БАСКЕТБОЛУ

Состоялась отчетно - выбор
ная конференция коллектива 
физкультуры гори» обогати 
тельного комбината. I! ее работе 
приняли участие секретарь 
парткома Л ГОКа V II. Шпак, 
председатель профкома II. С. 
Лапкин, заместитель директора 
II. Г. Олейников, за», отделом 
облеовета ДСО «Кнбек» II. II. 
Убеііно.ік. председатель горенорт 
комитета II. II. Ку рилов, руково 
дители цехов, представители об 
щеетвепных организаций.

С докладом выступил предсе
датель К Ф К  ДСО «Кнбек» Л. Л. 
І’ексиус. Предлагаем вашему 
вниманию его доклад.

Коллектив физической культу
ры комбината достиг определен
11 і.і \ результатов по основным 
разделам физкультурной п спор 
дивно массово;; работы.

За отчетные два года на комби
нате число физкультурников вы 
росло. Их число составляет 
3(>,2 процента от общего числа 
работающих в ЛГОКе.

За это время подготовлено 4 
мастера спорта СССР, 10 канди
датов в мастера спорта, (іі чс 
ловок первого спортивного раз 
ряда, свыше тысячи спортсме
нов массовых разрядов.

По решению президиума обла 
сгного совета ДСО «Ғдібек» для 
комбината тяжелая атлетика, 
легкая атлетика, лыжные гонки 
были \ гверж іены опорными ни 
дамп спорта.

Надо отметил, хорошую работу 
секции іяжедой атлетики. IIIтан 
гпет \ .Куиков стал серебряным 
призером первенства страны сре 
дп юношей Семь членов секции 
вошли в сборную области. Ото 
И. Пфенер электрик ЖКО, М 
Фас,ахов, слесарь фабрики ГМО.
11 Зенкон электрик фабрики 
ГМО п другие. В первенстве 
центрального совета ДСО <• Кн
бек» среди крупных нромыш 
ленных предприятий и спортклу 
бов команда ЛГОКа заняла 
третье место. В этом году в ок 
тябре на базе нашей секции 
проводились соревнования ни 
Кубок Казахской ССР.

В секции легкой атлетики за 
пн маете я I11- человека Этот

Сейчас нам необходимо принять 
два штатных работника в эту 
секцию. Обком профсоюза ра 
ботпиков металлургической про 
мышленностн пообещал выделить 
с танки для этого,

Ч то касается 'іыжпы.х і опок, 
то следует отметить, что этот 
вид у нас развивается па об 
щес і венных началах. ІІІта і пых 
і реперов у нас по э тому ни і\

имея стенда и городе, оип 
лани.іи четвертое мсек» в обла 
С Г11 II ТРОП,0 1$ ПорВеИСТВС о Г) л 
совета.

Коллектив (1»п:іі;у.’іьтуры ком 
биііата іважды принял участие 
в с.иаріакиаде центрального го 
вета ДСО Кнбек» среди крупных 
промышленных предприятий рее 
публики. И |()7!) го чу мы приия 

участие всего в двух видах
- нет. Нанимается лыжными гоп спартакиа іы Іі остальных не

С П О Р Т
НА КОМБИНАТЕ
ками *п інмипм многоборьем ГТО 
соответственно I I I  и .'Л человек. 
Наш коллектив в этом году был 
допущен к участию в соревно
ваниях по зпмнемх многоборью 
ГТО ікі первенство центральною 
совета ДСО Кнбек». И только по 
вине тренерского состава мы за 
пял п третье место, хотя вполне 
реально претендовали па первое. 
В настоящее время ведущими 
лыжниками и многоборцами на 
комбинате являются П. Соболев.
А. Степанов. I Гейи. \І Редре
сва. Г>. Кудрявцев. I! ІІІ80 го 
ду эти спортсмены выполнили 
норму кандидатов и мастера 
спорта СССР

Надо сказать, что мы имеем 
достаточное количество нивсп 
таря для сдачи зимних норм 
комплекса ГТО. Однако капе 
етво инвентаря для участия в 
соревнованиях оставляем желать 
лучшего. ІІ\,кны лыжп марки 
«Зсгопня•> Тисса >, плас і иковые 
п г і Приобрести такой ип 
вен гарь можчю только за налип 
ныіі расчет, а такой возможно 
сди мы не имеем.

За отчет ныіі перно і уічкчипп 
выступила футбольная команда 
комбината Об» сезона она лани 
мала первые мест и городе, 
третье в области, второе а 
первенстве облеовета ДСО «Ілі 
бек» 11аіпи футболимы заняли 
первое место сре ш крупных 
промышленных коллективов п 
спортклубов республики. Среди 
лучших футболистов следует от

смоі.іп учас і вова і к из за отс\ і 
стапя фпнаііспровапия. В і '.і.мі 
году в летней спартакиаде мы 
заняли в шести из восьми видов 
призовые мес та.

Коллектив физкультуры про 
вел за отчетный период две 
яі\іних и две летних комбпиа- 
говекпх спартакиады, в которых 
приняло участие І'іІІ’.І человек из
III цехов I! І98и году победи 
телямп в своих по ігр\ пиах ста 
іи коллективы фабрики ГМО. цс 
ха водоснабжения и централ ь 
ной . іпбораторп и. Хочется отме 
гнть что такие цеха, как паро 
силовой. отдел технического, 
коп гро.дя. автоі ранспортныіі 
детский с а шк •• І’учеек» в снар 
гакиа щх учасдня не принимали.

Одним пз важных этапов на 
шей работы является сдача норм 
комплекса ГТО I Іц комбнна и 
создана комиссия, которую воз 
главляет іаместтелі, директо 
ра комбнна і а \ И, I пхошерс і 
І’азработап плаи работы. і ра 
фпк сдачи нормативов За іна 
года і ірппяло упасгие в сдаче 
норм свыше ірех с ноловнной 
і ысяч тру іящпхея комбина іа. 
і '.выше і ысячи с і ал и полное іа і 
никами.

Налажена работа с Детьми по 
месту жительства Ге ведуі тре 
перы Г. Балбабяи и II. Сенче 
на По следует обра пик вин 
манне па рабсил с жильцами 
общежп тпй. і |е \ нас еще мно 
го не (оматкол.



лтом случае.
Па высоком организационном 

уровне прошли і) текущем году 
соревновании «Старты надежд», 
кроссы, посвященные Дню печа
ти, комсомола. Был создан орг- 
комитст, заранее разработаны 
условия.

От спортивно массовых ме
роприятии порою и начинается 
путь в большой спорт, к успеху, 
прп.інапию Они способствуют и 
формированию чувства коллекти
вном. требовательности, взаим- 
ііоіі ответственности, зависимо-

ляют в этом заооты. ьоревпо- 
вашін проводятся на низком ор 
ганизационном уровне

Пока в нашем городе п аеі 
хороших спортивных сооруже
ний, нет спортзала для баскет
болистов, легкоатлетических до
рожек. соответствующих совре 
менным требованиям, но все 
таки для проведения спортивно 
массовых мероприятий есть воз
можности.

Н. КУРИЛОВ. 
председатель городского 
комитета физкультуры.

опорный ьп і спорта нам предло 
жен с октября 1980 года. До 
етижения здесь наши каковы. В 
первенстве облсовета заняли 
третье место в первенстве 
Центрального совета н 1079 го 
ду второе, в 1980 пятое место. 
Подготовлен ОДИН Кандидат н 
мастера спорта (ХСР, три пер 
воразряднньа. 18 спортсменов 
второго спортивного разряда 
Большая проблема еппгг ае11е і 
секцией н зимнее время. Спор 
тивный зал занят игровыми вп 
дамп спорта а легкоатлетам за 
ниматы'я в это время негде

метить Г. Дремпна В Мещеря 
нова, В- Власова.

Удачно сложился сети 1078— 
ІИ70 года для наших хоккеистов 
Эта команда отличается стабиль 
ностью игры Наша команд,і 
всегда является чемпионом го 
рода, была вторым призером 
первенства Кал. С.Г.Р, первой в 
области I! состав сборно» об 
ласти вхо іи і II. Шваб, (). I Іпко 
лаев, В Ригер, .1. Шваб, В 
Смирнов, II. ГІавлунин. В. ІІІку 
липа.

Неплохо выступали наши 
стрелки но стен довоіі стрельбе

Т У Р И С Т С К И Е  Т Р О П Ы
Отчетно выборное собрание 

турклуба «Факел» Лисаковского 
ГОКа состоялось на прошлой не
деле

С докладом выступил пред
седатель совета турклуба А, Я. 
Рейшардт. В своем выступлении 
он рассказал о проделанной ра
боте за отчетный период. За это 
время совершено семь катего 
рипиых походов. Наиболее слож
ными из них были водные по
ходы на катамаранах по реке 
Убе (Восточные Саяны) и реке 
Куре (Грузинская ССР), велось 
педные но Южному Уралу, 
лыжный по Среднему Уралу.

В этом году в Лнсако-вске 
проходили традиционные весен
ние областные соревнования по 
технике водного, горного и пе
шеходного туризма. Вся орга 
ипзаторская работа проводилась 
членами клуба «Факел». Два дня 
соревнований определили побе 
іителей. По всем видам первые 
места заняли лисаковцы.

Но итогам этих соревнований 
была составлена сборная Куста - 
пайекой области. В конце мая 
она приняла участие в первом 
республиканском слете тури 
стов. который проводился на 
турбазе • Каркаралннская» Кара 
гаидннекой области. Сборная об

ласти по велотуризму. состав 
ленная полностью из л пеанов 
нев. заняла іреты- место в рес
публике.

Осенью на турбазе Лесная» но 
традиции проводился областной 
слет туристов. Команда Лиса 
ковского турклуба заняла на нем 
лишь третье место. !)тот резуль 
тат был неожиданным, так кал; 
на протяжении последних леі 
лисаковцы іаннмали только 
первые места Но і ут есть обл. 
ектнвиые причины. Положение о 
слете пришло поздно, команда 
формировала<‘і. в последний мо 
мент, автобус іля поездки лака 
заті, не \ іалось, поэтому на слет 
приехали с опозданием и в не 
скольких конкурсах уже ие смог 
ли участвовать. II хотя По ос 
пивным видам с нортнвЕСяі про 
граммы ориентированию и 
преодолению полосы преиятст 
вий команда «Факела» побе 
днла. в общем зач-ете выше 
третьего места подняться уже ие 
смогла.

В лтом году совместно с коми 
тетом комсомола комбината и 
ДНО были проведены два лыж
ных агитпробега по Орджопп 
кндзевскому и Таранавскомх 
районам и второй по Гіоровско 
му району Участники пробегов

познакомились с историей род 
ного края, рассказывали л,дне 
лям районов о молодом городе 
Іисаковске.
Все выступившие подробно 

проанализировали рабоіл сеі; 
ций, совета турклуба. Гак. 
слаба еще связь членов тур 
клуба с рабочей молодежью 
предприятий города, с молодеж 
ными общежитиями. Пропаган іа 
туризма ведется в основном в 
ГІІТ^ І7Һ. строительном техпн 
куме, школах.

\ктивистам турклуба «'I>акел-> 
были вручены Почетные грамо 
ты комитета комсомола ЛГОКа, 
совета коллектива физкультуры 
ЛГОКа. Группа велотуристов 
под руководством В. Косинца за 
совершенный поход по Южному 
Уралу, заняла третье место в 
республике в конкурсе походов 
Участникам группы были вру 
чены дипломы третьей степени 
п медали. Группы туристов 
водников лапяли четвертое (ру 
ководплсль В. Лорин) и шестое 
(руководи гель О. Глушко) мес та

I! заключение собравшиеся 
просмотрели кинофильмы, слай 
ды о совершенных походах, со 
ревнованиях.

В. ОТРАІІІІІОВ.

ПОБЕДИЛИ 
ГОРНЯІ{И
Ді'сять дней и спортзале ЛI О Ка 

проходило первенство города по 
баскетболу. I! соревнованиях 
\ да вс гмопало восем і, ж епекп  х 
и семь м уж ских  і;о л л (‘і ;т и в о в .

Жребии свел лидирующие 
\і\ Л а д ,не команды в предпоедед 
нем туре. Встретились снорісме 
иі*і II*Ж а и Д<'.О «< парт а к 
Победи. III горняки со счетом 
,40:7,4.

I Іосле іу ющие мес та заняли 
команды I ч I > I * N ’, техникума, грее 
та «Лисаковскрудстрой”, сре і 
них школ № I п .4"

Среди л V е н с к 11 х команд вне 
конкуренции были спортсменки 
ЛГОКа, іаіторкіе завоевали нер 
вое место»

Далее места распределились в 
следующем порядке: областная 
ДII >( III і рее т «• I псаковскру і 
строй», средние школы Л'- I. ,Ү 2. 
областное ДЮОІІІ-2, средняя 
школа Л' I те.хникум. ІІа базе 
комаи і I Г<Жа сформированы 
мужская п женская сборные, 
которые будут учавствовать в 
первенстве области но баскеі 
болу.

Д. СКНЧІІВ. 
председатель городской 
федерации баскетбола.

Іі 1077 году \ нас была од 
кры та секции і репл м на Пап (ар 
ках н капоз перспективный  
тля наших условий вид спорта. 
По мы еще не ми,кем реши і к 
проблем\ приобретения до іок 
I Іе можег по.мочк в э том и К'а і 
спорт коми і е і

Готовясь (оетойно встретить 
XX VI е ье і і КПСС сове і коми те 
і а филк\ ік і уры на ме ти.л ря і 
мероприятий, назначил отпет 
ствеииых за иодготовк\ команд 
по видам спорта (ля участия в 
соревнованиях обласшого и рее 
публпканекого масштабов.

СТАРТЫ  Ю Н Ы Х
В Школе .N1 \ іакончп ЮсЬ Мер 

вепс і во ДК)(',ІИ по іегкой а тле 
тике. в котором участвовали 
учащиеся вторых шестых клас 
сов по четырем возрастным 
группам. Программа соревиова 
иия включала бет на Г>0 и ЛиО 
метров, прыжки и длнпх с мес
і а

N самых младших победите 
л и мн стали Сергей Литвинов 
(школа .V- 3) н \нн Ра и х ел і 
(школа №2)^

I іо второй группе си. іытейіпн 
мн были Володя Демин и Ап 
дрен Борзов. Следует отметить 
хорошее выступление в атой 
возрасгиоп і рунпе Марины Гань 
кипой. Она нокалала лучпіеі 
время в беге п.і 300 метров п 
стала чемпионкой.

Среди девочек' 5 класса побе 
ду одержала Ира ДудИНа (іпко 
Ла №2), на втором месте Таня 
Подольская (школа .V •'!), тре 
тип річу.іьтат у Лепы Фокппои 
(школа .V» 2). N ребят силкпей 
шим был Виктор Булко

В. ІЮРЗОВ,
главный судья соревнований.

Р е д а к т о р
В. А. К О Ш ЕЛ ЕВ ,


